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Martin Disler 1949-1996
«As Lost as Safe » Diese labile Gleichung fur den inneren Frieden schrieb Martin Disler 1983 auf Papier Wir haben

den Satz damals abgedruckt, als «Parkett» Nr 3 m Collaboration mit ihm entstand

Dieses Blatt ist insofern programmatisch fur sein Tun, als er im Zeichnen, Malen und Schreiben auch jenes

Benennen erkannte, das Gleichgewicht herstellt und eine grundsatzliche Verlorenheit zu uberdecken versteht Die Kultur

ist eine grosse Besanftigungsmaschine, und Dislers Wunsch, diese aufzubrechen, war mitreissend Unvergesshch

fur alle, die sie gesehen haben seme Ausstellung 1980, «Invasion durch eine falsche Sprache», welche die Kunsthalle

Basel in einen «River of No Return» verwandelte Von seiner Aufbruchsenergie angesteckt, entstand um ihn ein

Klima, das uns schliesslich auch zur Gründung von «Parkett» verleitete Martin Disler starb am 27 August 1996 an

den Folgen eines Hirnschlags

"As Lost as Safe " This fragile equation of inner peace was committed to paper by Martin Disler m 1983 We printed

the phrase in the third issue of "Parkett", which was published in collaboration with him in 1984

It exemplifies his oeuvre in as much as it reveals his realization that the acts of drawing, painting, and writing are

in effect acts of naming that produce an equilibrium and disguise a profound sense of abandonment Culture is a

huge mollification machine, and Disler's desire to gum up the works was electrifying Unforgettable his exhibition of

1980 "Invasion of a False Language," in which he transformed the Kunsthalle m Basel into a "River of No Return "

His irrepressible energy created an infectious atmosphere that ultimately inspired us to launch «Parkett» Martin Disler

died of a stroke on August 27, 1996
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